## Suzy Ward canalise Matthew Ward - 13 décembre 2004

Instabilité de l'économie américaine et attentes logiques ; les réformes économiques de NESARA ; entrée de l'énergie de la déesse ; les âmes à inclure dans la gratitude en cette période de fêtes

Ce message de Matthew commence par sa réponse à une demande de commentaires au sujet de cette publication datée du 5 décembre et qui m'a été transmise le 12 décembre.

--Message d'origine--

Information privilégiée provenant d'une source très fiable - ne pas transférer! Effondrement financier prévu aux États-Unis dans six à sept semaines à partir d'aujourd'hui. Assurez-vous que votre argent est au bon endroit. Seuls ceux qui disposent de fonds importants aux mauvais endroits seront affectés négativement. Veuillez ne pas écrire pour obtenir davantage d'informations. C'est tout.

Matthew, bonjour chéri! Que peux-tu me dire sur cette information?

Mère, bonjour à toi aussi ! Ce n'est pas le premier message de ce type à faire le tour de votre Internet. Parce que je ne sais pas si celui-ci est basé sur une vraie connaissance et envoyé avec de bonnes intentions ou si c'est une tactique de plus pour "faire peur", je préfère évoquer ce que nous savons sur le sujet dont traite ce message. Certains analystes financiers ont évalué avec précision l'instabilité de l'économie des États-Unis, et les alertes qu'ils ont émises ont été accueillies en grande partie soit par une alarme momentanée soit par un déni, puis rejetées par la plupart de ceux qui les avaient lues.

Avant de parler de cette question quant à ses effets, je dis que l'économie mondiale est un problème de troisième densité dont la dynamique énergétique doit suivre son cours. Nous vous demandons de voir cette situation à partir de cette vue supérieure d'une loi universelle en action, ainsi que des lois de manifestation et d'attraction, ou "les semblables s'attirent"¹. La façon dont vous serez affectés par ce qui vous attend à cet égard est à l'image de l'énergie que vous émettez dans toute autre situation — les résultats dépendent de vos réactions aux nouvelles circonstances telles qu'elles sont présentées et de vos pensées, sentiments et actions ultérieurs. Pour qu'une expérience se déroule en douceur il est important d'être informé, et il est essentiel de NE PAS avoir peur !

Maintenant, Mère, depuis le début de nos échanges il y a près de onze ans, j'ai dit que les fréquences entrantes plus élevées révéleraient l'obscurité enracinée; que les forces obscures incluent les vastes fortunes détenues et manipulées par une poignée d'âmes sombres; et que cette iniquité dans la répartition des ressources du monde s'effondrerait pendant le processus d'ascension de la Terre. Au cours des dernières années, non seulement mes messages, mais aussi ceux d'autres êtres de haute lumière, ont donné l'assurance que votre planète est en train de s'extraire des limitations de troisième densité — qui ont permis la tromperie, la corruption et la cupidité — pour s'épanouir. Puisque les avoirs financiers massivement déséquilibrés de votre monde sont embourbés dans cette négativité qui ne peut pas exister dans les fréquences plus élevées vers lesquelles se dirige la Terre, un changement radical est inévitable.

Et mes messages de ces derniers mois ont précisé que l'instabilité de l'économie des États-Unis — en fait, l'économie mondiale — n'est en réalité qu'une illusion. Elle est le produit de procédures bancaires et de manipulations boursières qui ne reposent sur rien de plus

\_

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Les guillemets sont de moi. NdT.

solide que des millions de transactions informatisées, et cette illusion ne peut plus durer longtemps — je crois l'avoir décrite comme "en faillite". Tout simplement, ce qui se passe maintenant est le résultat naturel de ce qui l'a précédé.

NESARA est la loi américaine qui aurait pu révéler et renverser le contrôle économique depuis déjà trois ans si les nantis les plus fortunés n'avaient pas réussi à empêcher son annonce qui devait précéder la mise en œuvre de ses dispositions. Cet empêchement a ralenti l'élévation de la connaissance et de la conscience spirituelle au sein de la population — tous ceux dont notre Terre bien-aimée voulait qu'ils deviennent réceptifs à la lumière afin que tous l'accompagnent physiquement dans les densités plus élevées. Cependant, il y a quelques mois dans votre temps linéaire, la Terre s'est rendu compte que pour préserver un plus grand nombre de ses formes de vie, elle ne pouvait plus attendre que le "noyau dur" des âmes récalcitrantes change ses voies sombres, et elle a choisi d'accélérer le rythme de son voyage.

La répartition équitable de ses ressources fait partie intégrante de son ascension, et celleci inclut l'argent comme base de la conduite des affaires. Par conséquent, des moyens autres que les dispositions de NESARA pour corriger le contrôle déséquilibré de l'argent et des ressources naturelles ont été institués, en dirigeant une lumière intense vers ce secteur sombre pour littéralement "le mettre en lumière".

Cette lumière supplémentaire a ouvert les cœurs et les esprits de certaines âmes puissantes qui étaient autrefois résistantes, et elle a également servi à commencer à mettre sous les yeux du public la tromperie et la corruption qui prévalent depuis si longtemps. Je ne veux pas dire que NESARA — qui a la même intention que d'autres changements nécessaires à apporter par voie législative — n'est plus nécessaire ou qu'elle ne sera pas adoptée. Je veux dire seulement que la mise en œuvre de la loi n'est plus nécessaire avant que certaines de ses dispositions bénéfiques à l'échelle mondiale puissent être initiées.

Oui, je vois. Matthew, même si tu ne parles pas de ce bref message reçu par courriel, peux-tu nous parler du délai évoqué, soit seulement six à sept semaines à partir du 5 décembre ?

Mère, ce n'est pas seulement que je ne connais pas la source d'information indiquant ce délai, mais plus encore, comme je l'ai souvent mentionné, c'est pour de bonnes raisons que je ne donne pas de délais précis, tout comme d'autres sources d'information respectées et très lumineuses n'en donnent pas non plus. Des situations de cette ampleur comportent de nombreuses variables et le "rentre dedans" entre la lumière et l'obscurité continue de faire pencher la balance jusqu'à ce que la lumière devienne si clairement dominante qu'il sera possible d'évaluer un délai prévisible. La lumière gagne TOUJOURS — c'est seulement le moment de la victoire de la lumière qui dépend de la détermination des forces obscures à perpétuer la bataille.

Dans le cas présent, ceux qui ont accumulé des fortunes se battent bec et ongles pour maintenir le statu quo², et le champ d'énergie du potentiel est très actif car les possédants se précipitent pour trouver de nouvelles façons de protéger leurs avoirs. C'est dans ce champ de potentiel que toutes les activités des deux parties sont enregistrées énergétiquement, et c'est en observant cette interaction que nous pouvons savoir et signaler ce qui se passe. À mesure que leur peur de perdre le contrôle augmente, les efforts des êtres sombres pour s'y accrocher augmentent proportionnellement.

-

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Excellent livre de <u>Christine Kerdellant</u>: <u>Ces milliardaires plus forts que les États</u>. NdT.

Maintenant, lorsqu'un délai donné va et vient sans qu'aucun changement ne vous soit apparent, les gens qui croyaient à un calendrier qui semblait tout rose perdent espoir, ce qui réduit la lumière et permet à la peur d'entrer, créant ainsi davantage de négativité, ou d'obscurité, que la lumière doit traiter. Bien qu'il soit probable que la plupart des gens ne considéreront pas l'effondrement de votre système économique actuel comme "idyllique", ceux d'entre vous qui savent qu'il s'agit d'une preuve irréfutable de la progression de la Terre vers des vibrations plus élevées pourront accepter cette éventualité. En raison de sa signification cruciale, même si j'aimerais que cela vous soit évident dans quelques semaines seulement — et sachant qu'avec suffisamment d'énergie d'intention, *TOUT est possible!* — tel que je vois le champ du potentiel en ce moment, je ne peux pas dire que ça soit si imminent.

Pour répondre à ton interrogation mentale, chère âme, la première indication que tout ne va pas bien sera la chute des marchés boursiers. Oui, les gains et les pertes ont été manipulés dès le Premier Jour comme l'une des méthodes par lesquelles le petit nombre a amassé ses vastes fortunes, mais dans ce prochain cas, ces nantis ne seront pas en mesure de manigancer des ascensions fulgurantes comme précédemment. Cette chute affectera les personnes dont les dépenses courantes sont couvertes par ces revenus et qui devront puiser dans leurs comptes d'épargne qui se trouvent en grande partie dans les quelques immenses institutions bancaires appartenant aux Illuminati. Les retraits sur les comptes des particuliers devront rivaliser avec la lutte des propriétaires de ces institutions pour conserver leurs fortunes intactes.

À ce stade, le transfert des comptes de ces grands systèmes vers de petits systèmes indépendants ne serait qu'un avantage à très court terme. Toutes les institutions financières seront surimposées pour couvrir les retraits, parce que les procédures actuelles leur permettent de prêter beaucoup plus d'argent qu'elles n'en ont, et de le faire à des taux d'intérêt usuraires. C'est une sorte de jeu conçu pour des millions de joueurs, mais avec des gagnants prédéterminés — le nombre relativement réduit de ceux qui amassent et contrôlent la richesse du monde. Je ne parle pas de gens que vous pouvez considérer comme "riches", ou des millionnaires et des milliardaires dont les revenus sont connus, mais des quelques individus ou familles, et même du Vatican, détenteurs de richesses de montants presque inconcevables.

Cette iniquité doit changer, et même lorsque les résultats du changement profiteront à tous, à l'exception de ces quelques fortunés, le changement lui-même pourrait être considéré comme difficile par ceux qui en bénéficieront. Ce qui paraîtra initialement impensable — l'effondrement financier mondial — sera compensé assez rapidement de manière ordonnée afin que les difficultés ne durent pas.

Matthew, serait-il sage que les gens retirent des fonds pour payer leurs dépenses courantes de base ? Et qu'en est-il des dettes telles que les hypothèques et les paiements par carte de crédit — devrions-nous continuer à les payer ?

Eh bien, Mère, je ne suis pas vraiment à l'aise en tant que "conseiller financier", mais je répondrais Oui à tes deux questions pour ceux qui sont en capacité de le faire. Il est pratique de prendre des mesures pour répondre aux nécessités de base et aussi pour remplir vos obligations afin d'éviter des conséquences fâcheuses si vous ne le faisiez pas. Mais de nombreux individus ne disposent pas de réserves auxquelles faire appel de cette manière, c'est pourquoi je vous rappelle encore une fois d'envisager les changements à venir dans le contexte des lois universelles pour attirer vers vous des ressources qui faciliteront la phase de transition alors que de nouvelles méthodes commerciales remplaceront les anciennes.

L'intensité de la lumière qui initiera cette transition économique ouvrira aussi les cœurs qui à leur tour délieront les cordons de la bourse, pour ainsi dire. Ce que beaucoup verront au

début comme une grande agitation, nous le voyons comme un grand élan de coopération volontaire et enthousiaste, comme le désir de partager ou d'échanger des ressources et des services et de donner librement à ceux qui en ont le plus besoin. "Rivaliser de standing avec ses voisins" prendra un nouveau sens — aider les autres autant que possible — et fera des émules. Cet esprit de mise à disposition commencera naturellement au sein des familles et des amis proches³, puis s'étendra aux individus et aux entreprises au sein des communautés, et restera une partie intégrante des transactions commerciales même après que les systèmes monétaires nationaux et internationaux soient opérationnels.

Bien qu'il soit prudent d'être bien informé afin de pouvoir vous préparer à atténuer l'impact du changement, encore une fois nous vous disons : NE CÉDEZ PAS À LA PEUR ! Non seulement des changements économiques, mais aussi politiques sont à l'horizon proche, mais les deux sont des étapes de progrès essentielles majeures pour la Terre. L'obscurité qui a longtemps contrôlé ces deux secteurs — économique et gouvernemental — est fracturée, sans possibilité de reconstitution, par la lumière croissante qui ouvre le chemin de la Terre vers les vibrations d'amour et de paix, d'harmonie et d'équité. Votre désir et votre imagination créent la vie dans ce genre de monde.

Matt chéri, tu sais que beaucoup d'entre nous le font! Cette année civile est presque terminée — veux-tu dire quelque chose sur l'année prochaine, qu'est-ce qui nous attend?

Mère, chère âme, oui en effet, je voudrais dire quelque chose qui s'inscrit dans l'approche de votre nouvelle année et en cela, je parle au nom d'une myriade d'êtres de lumière. Nous demandons que votre célébration de Noël soit conforme à l'esprit Christique qui embrasse la Terre en plus grande abondance que jamais auparavant. L'énergie qui est désignée par de nombreux noms — la déesse ; la Mère ; Mère Marie ; le féminin ; la vierge Marie ; les deux Marie, la Mère et Marie-Madeleine — se déverse pour élever les âmes et équilibrer les énergies masculines, ou guerrières, qui prévalent depuis longtemps. Vous pourriez dire que c'est le don de Dieu, ou le don de l'univers à toute la Terre en cette période particulière.

Mon dernier message était un appel de nombreux êtres de lumière à demander l'aide de notre famille de l'espace, et c'est avec joie que je vous annonce la nouvelle encourageante que la demande d'assistance a été longue et bruyante! Bien qu'il ne soit pas réaliste d'espérer que des masses d'extraterrestres se présenteront au cours des prochains jours saints, ils veulent que vous sachiez qu'ils se réjouissent de votre mandat et qu'ils agissent en conséquence.

Ceux qui vivent parmi vous ne s'identifieront pas tant que leur sécurité ne sera pas garantie, mais ceux qui sont en position de force ont avancé hardiment dans leurs sphères d'influence. Certains sont chargés d'amorcer les changements économiques et de faciliter le processus de transition, et d'autres font à peu près la même chose dans divers gouvernements. Alors que vous célébrez les bénédictions de cette période, veuillez y inclure la présence de ces âmes courageuses et exprimer votre gratitude pour leur assistance aimante.

Dans vos célébrations, veuillez également exprimer votre gratitude pour le grand nombre de personnes qui entourent la planète pour remplir leurs missions données par Dieu, qui incluent la surveillance pour empêcher les explosions nucléaires dans l'espace, tempérer les aspects les plus toxiques de la pollution, atténuer les effets des événements géophysiques et diriger la lumière de sources éloignées vers des zones où l'obscurité doit encore être délogée. Que ce soit sur ou hors planète, toutes ces âmes ont volontairement

Traduction Anne Duquesne

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> Alors que je suis en train de traduire ce message – février 2024 – je viens d'entendre que des gens équipés de panneaux photovoltaïques produisant plus d'électricité qu'ils n'en ont besoin, l'offrent à leurs voisins! Pensons aussi à tous ces <u>magasins pour rien</u> et autres plateformes de dons comme <u>Geev</u>! NdT.

quitté leurs patries et leurs familles pour répondre à la demande d'aide de la Terre afin que vous et ses autres formes de vie puissiez avoir l'expérience physique que vous avez choisie.

Nous entendons de sources fiables que d'ici quelques mois, de gros vaisseaux spatiaux seront bien visibles dans des régions très peuplées et que quelques petits engins atterriront isolément. Vos médias ne pourront plus ignorer les nombreux témoins qui les rapporteront, mais il est logique de s'attendre à ce que la propagande gouvernementale soit négative — c'est-à-dire qu'elle dépeindra ces événements comme des tentatives d'envahissement par des extraterrestres et s'en servira comme justification pour élargir les zones de guerre et renforcer ses arsenaux. Vous qui connaissez la vérité sur ces frères et sœurs bienveillants, vous devez éclairer ceux qui sont encore sous le charme des explications officielles et apaiser leurs craintes.

Bien que nous aimerions vous dire que l'année à venir élèvera la Terre en quatrième densité et même au-delà, il est trop tôt pour délivrer ce genre de message. Au moyen d'événements géophysiques, la Terre doit encore se débarrasser de poches de négativité, de sorte que les éruptions volcaniques, les tremblements de terre, les tempêtes violentes, les marées hautes et les vents forts continueront. Dans ces moments, rappelez-vous que la mort et la destruction seraient beaucoup plus grandes sans les technologies ET qui accompagnent les libérations d'énergie cinétique.

Pendant un certain temps encore, les gouvernements continueront de résister à l'abandon de leur contrôle absolu, et leurs méthodes pour le faire — invasions et occupations d'autres pays et suppression des droits civils et humains — seront flagrantes jusqu'à ce que l'intensité croissante de la lumière ait raison de cette obscurité. À mesure que s'accélère la chute de la polarité lumière-obscurité, chez les âmes encore captives de l'obscurité la peur tourne au désespoir. Vous ne savez pas qui sont ces âmes et lesquelles semblent seulement l'être<sup>4</sup> et, encore une fois, nous vous exhortons à n'en juger aucune et à nous rejoindre pour envoyer de l'amour-lumière à toutes celles qui en ont besoin.

Avec l'accélération du rythme d'entrée de la Terre dans les vibrations plus élevées et le OUI ! retentissant de votre famille de l'espace à votre demande d'aide, une incroyable pièce de théâtre va se dérouler. Des êtres de lumière de partout dans l'univers — certains physiquement, la plupart en esprit — sont avec vous dans ce voyage exaltant et sans précédent. Allez dans la joie en sachant que vous êtes en train de co-créer consciemment le monde d'amour et de paix exactement comme vos âmes ont choisi de le faire dans cette vie.

## **Traduction AD**

Page d'origine : <a href="https://www.matthewbooks.com/december-13-2004/">https://www.matthewbooks.com/december-13-2004/</a>

\_

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> Captives de l'obscurité. NdT.